

Platz wird umgestaltet

Eine Million Euro aus ELR-Mitteln fließen in Region

Bühl/Ottersweier (red). Die Landesregierung hat ELR-Mittel für 2018 bewilligt. Wie die Landtagsabgeordnete Beate Böhlen (Grüne) und Tobias Wald (CDU) mitteilen, fließen für die Neugestaltung des Platzes vor der Wallfahrtskirche Maria Linden in Ottersweier 426 960 Euro. Daneben werden in Ottersweier zwei weitere Vorhaben gefördert. Dabei handelt es sich um private Projekte mit zusammen 90 000 Euro. Im Baden-Badener Rebland gibt es für fünf private Modernisierungen beziehungsweise Neubauten insgesamt 105 100 Euro. Nach Bühl fließen für neun Projekte 300 400 Euro sowie nach Bühlertal 125 570 Euro und nach Lichtenau für ein Vor-

haben exakt 5 600 Euro. Bei sämtlichen privaten Vorhaben geht es um zeitgemäßen Wohnraum oder die Förderung von kleinen Betrieben. Insgesamt fließen in den Wahlkreis Baden-Baden/Bühl.

Das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum trägt dazu bei, die Strukturen in den Kommunen im ländlichen Raum zu stärken und weiterzuentwickeln. Die Gemeinden werden darin unterstützt, die notwendige Weichenstellungen vornehmen zu können und so die Attraktivität des ländlichen Raums zu steigern. Das ELR-Programm ist so ein Instrument zur Stärkung des ländlichen Raums dar.